

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711141 - MUHAMMAD RAFFI RISTANSYAH PUTRA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	komunikasi sudah baik, bisa mencari topik pembicaraan dengan baik, mohon ditanggapi sikap non verbal lawan bicara
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	px sensibilitas langsung dibandingkan ka-ki sesuai dermatom juga, jangkakan semua baru kiri semua, selain sensasi juga tanyakan adakah perbedaan sensasi antara ka-ki, minta pasien sebutkan lokasi juga, mulai dr distal ke proksimal jangan sebaliknya, kekuatan otot yang tungkai bawah juga harusnya langsung bandingkan ka-kinya ya
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	utk N.VIII jangan cuma diditanya dengar? tapi bisa diminta dr arah mana suaranya?
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	oke sudah cukup baik, tetapi untuk biceps dan patella sempat mencoba beberapa kali terlebih dahulu karena lokasi pemukulan kurang tepat.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	Posisi pemeriksaan tidak tepat. Tidak cuci tangan setelah pemeriksaan. Pemeriksaan konjungtiva kurang tepat. Pemeriksaan reflex pupil kurang tepat. Pemeriksaan belum sistematis.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	persiapan alat kurang, duduk tidak bersilangan, tdk memakai headlamp, tdk melakukan pemeriksaan sinus, px mulut dan tenggorokan kurang sempurna
PEMERIKSAAN TELINGA	Informed consent sudah baik, penggunaan headlamp sudah benar, secara umum semua prosedur sudah dilakukan dg baik
PEMERIKSAAN VISUS	Persiapan : Dokter tidak menyebutkan jarak pemeriksaan sejauh 6 m. Pemeriksaan Visus : Tidak melakukan pinhole pada OD, sehingga tidak bisa menentukan apakah kelainan dikarenakan kelainan refraksi atau bukan. Pemeriksaan lapang pandang : sebaiknya menggerakkan jari dengan perlahan dari perifer ke medial, dan apabila pasien sudah mengatani "YA" tidak perlu dilanjutkan (pada arah yang sama), bisa dilanjutkan pada arah yang lain. Komunikasi : Kurang sopan saat saat meminta pasien berdiri untuk melakukan pemeriksaan visus, rasa hormat kepada pasien perlu dilatih kembali.
TEKNIK ASEPTIK	setelah cuci tangan sebaiknya dilap dulu, agar tidak menetes di area steril. pelajari kembali perbedaan initial washing dan scrubbing. saat scrubbing sebaiknya tetap pertahankan tangan lebih tinggi dari siku, agar air tidak mengalir keatas. sekalipun saat tidak mencuci. melepas gowning sebaiknya digulung.